

Liebe Eltern,

viele Kinder starten in diesem Jahr in ein Leben mit Kindergarten, Kinderkrippe, Hort oder Mittagsbetreuung.

Der **Anmeldezeitraum** bleibt wie in den letzten Jahren vom **01.-31.März** bestehen, nur die Form der Anmeldung wird in Dachau moderner.

Über das **städtische Bürgerserviceportal** haben Sie die Möglichkeit, ihr Kind für das Kita-Jahr 2021/22 anzumelden und damit Ihren Bedarf zu benennen.

Jedes Kind kann nur einmal angemeldet und bis zu fünf Einrichtungen nach Priorität benannt werden.

www.buergerserviceportal.de/bayern/dachau

Mit diesem Schritt, welchen die AWO gemeinsam mit der Stadt Dachau und den meisten Trägern von Kindertagesstätten im Stadtgebiet geht, hoffen wir auf vereinfachte Arbeitsprozesse und mehr Transparenz für Sie als Eltern.

Bitte nutzen Sie in der **letzten Februarwoche** die diversen Möglichkeiten (Infos hierzu auf unserer Homepage www.awo-dachau.de unter der jeweiligen Einrichtung) unsere Einrichtungen näher kennenzulernen und melden Sie dann im März Ihr Kind an.

Wir freuen uns auf Sie!

Ihre AWO-Mitarbeiter*innen in der Stadt Dachau